

# Redacción

Brais. I

3ºB

Llegaba él a Doña,  
A por la copa.  
Se luchaba por ella  
Se haría con la afamada.

el de barba luchadora,  
que ansiaba por muchos otros,  
pero sabían que solo uno  
de oro pulido.

Y atentos porque esto seguía  
pero solo dos quedaban  
de barba florida  
el de sonrisa cegadora  
y nuestro protagonista

la copa ya se ve  
quedaría el héroe  
y su amigo  
que de amarillo viste.  
el campeón honrado.

Pero después de la batalla  
de camisa afranilla,  
y recoge las riqueras

pierde el camarada  
Nuestro héroe lo consigue  
junto al trofeo pulido.

Y así es como con alegría  
pero él aún recuerda

Volvía tras la pelea  
a su amigo de gran amistad.



# Texto épico

## Mi madre

De mi madre voy a hablar  
y sus grandes dotes  
los quiero también comentar.

Un plato suyo te comes  
hasta te ayuda con los deberes,  
un montón yo la quiero  
en un buen y mal momento.

Mi madre en un segundo  
ordena su cuarto  
y te explica como era el mundo.

Por eso y más yo la quiero  
y también la admiro  
por discusiones que haya  
y por mucho que le digan  
más de lo que aquí haya  
no sabré decirte  
lo que te quiero mamá.

## TEXTO ÉPICA: "ABUELO"

El abuelo una figura importante

con un valor asombbrante,

que llena la casa de risas

y algunos chistes intrigantes.

Tiene 3 hijos mayores algo menas

agraciados, aún así los quiere,

la niña del medio le dio dos

nietas que ahora son un tesoro, impor-

tante. El abuelo un hombre honrado

regaló todo lo que las pequeñas

desearon, sin importar el precio

ni el lugar de compra mientras ellos

disfrutaron. Cuando la mayor creció

mucho tiempo junta a él pasó,

y como no, se encariñó

el abuelo siempre la consintió y nunca

(a abandonó. Siempre con ella jugó

y la pequeña también lo amó.

Un día el abuelo se despidió

un beso a cada una le dió y a

jugar se marchó, de repente la abuela

a mamá llamo y el coche

vuelta dió. Mamá colgó y entre lágrimas mencionó

el abuelo enfermó,

y en mi vida todo cambió.

Con mis primos me dejó y a ver al a-

buelo se marchó.

Cuando volvió impactada mencionó; el abuelo

falleció. Sola me dejó

pero sé que no me abandonó, con un abrazo

suyo todo estaría

pero ya no se podría.

El abuelo se marchó

y a sus risas se llevó.

ERASE UN DRAGÓN QUE EN TIERRAS LEJANAS VIVIÓ  
Y LA GENTE DEL PUEBLO A MATARLO NO SE ATREVIÓ

NI EL CABALLERO MÁS FUERTE DEL REINO, A UN  
SOLO ENFRENTAMIENTO ACUDIÓ.  
FUE SIN EMBARGO UNA NIÑA, LA QUE  
AL DRAGÓN BUSCÓ.

SUS PADRES NO QUERÍAN,  
PUES DE SU CASA NUNCA ANTES SAUÓ,  
PERO COMO ERA VALIENTE,  
EN UNA GUERRERA SE CONVIRTÓ

PARA NO LUCHAR SOLA, A SU CUERVO SE LLEVÓ.  
ÉL NO QUERÍA, MAS ELLA LO CONVENCIO

CAMINÓ DURANTE TRES DÍAS,  
Y FINALMENTE CON EL DRAGÓN DIO  
NO SE LO ESPERABA TAN GRANDE,  
TREMENDO SUSTO SE PEGÓ

MÁS DE UNA VEZ LA PEQUEÑA SE APARTÓ,  
NO POR MIEDO, SINO PORQUE EL DRAGÓN CASI LA ACHICCHARÓ

POCO ANTES DE MORIR, EN EL OJO UN PICOTAZO SE LLEVÓ  
EL CUERVO TENÍA MIEDOS, PERO NO SE ACHANTÓ

LA NIÑA ERA LISTA Y ÁGIL, MAS UN DEDO SE CORTÓ  
CUANDO SE DISPUSO A COGERLO, EL DRAGÓN SE LO COMIÓ

ELLA ERA MÁS FUERTE Y FINALMENTE VENCIO  
PERDIÓ UN DEDO PERO NADA LE IMPORTÓ

LE DIU UN ABRAZO AL CUERVO POR LO BIEN QUE SE PORTÓ  
Y TRAS UN EMOTIVO MOMENTO, A SU HOGAR REGRESÓ

LLEGÓ LA NIÑA AL PUEBLO Y A SU FAMILIA ABRAZÓ  
POR SER VERDADERA HEROÍNA, EL PUEBLO SU NOMBRE COREÓ.

*Fin.*

## Don Alfonso de Fuentebilla

Noble caballero el Gran Alfonso de Fuentebilla  
que luchó contra los moros en una heroica batalla  
para defender a muerte su villa  
perdiendo en ella la vida lejos de su morada.

El caballero Don Alfonso fue alertado por su señor  
de la llegada de los moros a España.  
Nuestro caballero de su pueblo partió  
para luchar noblemente junto a su espada.

Cruzó el fuentebillense la sierra de las carboneras  
y dirigióse al pueblo de Bormate  
donde los moros ya habían tomado tierras  
que Alfonso recuperaría con gran coraje.

Llegó allí y no podía creer  
un ejército de más de 1000 hombres pudo contar  
y el caballero sin miedo a perecer  
contra los moros comenzó a batallar.

Los habitantes que resistieron  
comenzaron a observar  
a Don Alfonso sufriendo fieras  
mas a él no le podían ayudar.

El héroe con gran coraje luchó  
pues la derrota no podía tolerar  
aunque en gran batalla se enzarzó  
sus tierras iba a recuperar.

Acorralado se empezó a encontrar  
él por su honor resistió  
mas el destino no pudo evitar  
y una hoja agilada le atravesó

El caballero cayó herido al suelo  
mas no pudo resistir  
la presencia todo el pueblo  
la batalla que acababa de vivir

Así termina nuestro caballero  
luchando por recuperar Castilla.  
los de allí siempre le recordaremos  
como Don Alfonso de Fuentelbilla.

Oídme que os voy a contar  
de nuestro legendario

la increíble historia  
y honrado caballero.

A quien el rey encomendó  
y siempre fiel nuestro héroe

reconquistar lo antes perdido  
partiría en el mes de enero,

Meses de lucha incansable

le estaban esperando

mas él con mucho esfuerzo  
y ya de vuelta en Toledo,

acabaría saliendo triunfante  
el rey agradecido

le habría obsequiado con

el casamiento de su hija y un infante

Al rey siempre le

estaría agradecido

Pues sabía que el valor del

casamiento era mayor al de un diamante.